



Hospital de Lota refuerza atención médica con la incorporación de cinco nuevos especialistas

La consolidación del Hospital de Lota como un polo de desarrollo de subespecialidades dentro de la jurisdicción del Servicio de Salud Concepción (SSC) también ayuda a descongestionar al Guillermo Grant Benavente.

En línea con esa estrategia, el principal recinto asistencial lo-

tino ha incorporado este año a cinco nuevos médicos especialistas. Se trata de la otorrinolaringóloga Gabriela Calderara, la uróloga María Paz Salinas y su homólogo José Urbina, el ginecobstetra Diego Escobar y el oftalmólogo Luis Araya.

Al respecto, el subdirector de Gestión Asistencial del SSC, Ja-

vier Gamboa, explicó que "las listas o tiempos de espera en el Hospital Regional son de una dimensión muchísimo mayor que lo que es Lota. Por ende, los pacientes que estamos rederivando de algunas comunas para acá tienen una oportunidad mucho mejor de resolver sus problemas. Por eso, estos profe-

sionales que se suman ayudan y potencian esa estrategia, así que muy contentos y esperamos que sea una tónica que siga adelante".

Uno de los servicios del Hospital de Lota que se verá reforzado es Urología, pues de contar con dos especialistas pasará a tener cuatro.



Con este refuerzo se busca descongestionar al Hospital Regional.